



## Alemania condena las acciones israelíes en Gaza

### Description

(Berlín) El canciller federal alemán, Friedrich Mérc, calificó de inaceptable la situación en Gaza y exigió alto al fuego inmediato, marcando un giro en su postura tradicionalmente proisraelí.

Durante una conferencia de prensa, el líder germano reveló mantener contactos regulares con el primer ministro israelí Benjamín Netanyahu para presionar por ayuda humanitaria. Lo que ocurre allí ya no es tolerable, afirmó.

Alemania incrementó su asistencia humanitaria a Gaza, pero Mérc advirtió que Tel Aviv debe facilitar el acceso. Coordina esfuerzos con la eurotríada (Francia y Reino Unido) y la Unión Europea (UE).

El canciller federal rechazó suspender el acuerdo de asociación UE-Israel, pero su crítico tono sorprende tras meses de apoyo incondicional.

Analistas ven presiones internas y de socios europeos.

La operación Carros de Gideon, lanzada el 18 de mayo, busca erradicar a Hamás pero ha dejado miles de civiles palestinos muertos y crisis humanitaria.

El giro alemán ocurre cuando la Corte Penal Internacional investiga posibles crímenes de guerra en Gaza. La UE debate sanciones selectivas a funcionarios israelíes.

Mérc se reunirá la próxima semana con Macron para alinear posiciones, mientras crece el malestar social en Europa por el conflicto.

El Maipo/PL

### Date Created

Julio 2025